
ATA n° 015/2024

Reunião CMAS

Ao quarto  dia do mês de setembro,  às 09h00, estavam presentes na

UNESC, os conselheiros (as) e ouvintes: Ana Paula Petzoldt (Grupo pela

Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia – GUIDO); Pâmela Fidelis

Ghisi  (Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social  –  Proteção  Social

Especial Alta); Aline Veiga (Secretaria Municipal de Assistência Social –

Proteção Social Básica); Thayara Heitich Pedro (Secretaria Municipal de

Assistência  Social);  Tiago  Paes  Magrin  (Secretaria  Municipal  da

Assistência  Social  –  Dep.  Habitação);  Célia  Topanotti  Lima  Valim

(Secretaria  Municipal  de  Educação);  Jéssica  de  Oliveira  Freitas

(Procuradoria  Geral  do  Município);  Ana  Paula  Milanez  (Secretaria  da

Saúde);  Simone  Feltrin  da  Rosa  (Bairro  da  Juventude  dos  Padres

Rogacionistas); Marlete Borges Cechella (Universidade do Extremo Sul

Catarinense  –  UNESC);  Julia  Martins  da  Silva  (CIEE);  Mariane  Rios

(Rede  Viva);  Aldo  Rocker  (CSU);  Marcionei  Fernandes  (Categoria

Usuários  do  SUAS Trabalhadores);  Marcelo  Mendes (ADEPO Social);

Sabrina  M.  Colle  (OAB);  Ronei  E.  Sebastião  (Cantinho  do  Idoso);

Andryele  W.  de  Souza  (Nossa  Casa);  Paula  Germann  (Secretaria-

Executiva). A presidente Ana Paula inicia a reunião saudando a todos os

presentes.  Em seguida,  lê  o  Memorando,  o  Ofício  e  o  Despacho  do

Ministério Público, explicando o conteúdo para todos.  Na sequência, a

Presidente  Ana  lê  o  ofício  do  Centro  Social  Urbano  e  esclarece  ao

representante  da  instituição,  Aldo  Rocker,  os  motivos  pelos  quais  a

liberação do valor solicitado não é aceita. O Conselho, por unanimidade,

decide solicitar à Instituição uma apresentação detalhada que comprove

que o valor provém de emenda parlamentar. Ana Paula lê os ofícios e os

pedidos  de  inscrição  e  renovação  da  AFASC.  Esses  itens  são

submetidos  à  votação e  aprovados por  unanimidade.  Além disso,  ela

apresenta a solicitação de inscrição do Cantinho de Idoso, que também é

aprovada por unanimidade. A Presidente lê, em seguida, a solicitação de

aditivo e a justificativa apresentada pela Rede Viva, explicando que parte

do  valor  solicitado  provém  de  emenda  parlamentar,  destinada
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exclusivamente à ampliação e reforma do espaço. Outra parte do valor

faz  parte  de  um  convênio,  mas  como  o  plano  atual  não  especifica

claramente a destinação desses valores, o Conselho decide realizar uma

reunião  extraordinária  para  analisar  a  readequação  desse  pedido.  A

Conselheira Ana Paula Milanez questiona as constantes faltas de alguns

representantes no Conselho. Assim, fica acordado que será enviado um

ofício de notificação de faltas às Instituições APAE e Happy Face. Por

fim, a Presidente apresenta o Plano de Ação do Conselho Municipal. De

forma  participativa,  todos  os  presentes  concordam  ou  sugerem  as

alterações necessárias ao plano. Nada mais havendo a tratar,  declara

por encerrada a reunião e foi lavrada a presente ata que segue assinada

pela  secretária-executiva  Paula Germann e por  todos os conselheiros

presentes. 

Ana  Paula  Petzoldt  (Grupo  pela  Unidade  Infanto  Juvenil  de  Onco-

Hematologia – GUIDO); 

Pâmela  Fidelis  Ghisi  (Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social  –

Proteção Social Especial Alta); 

Aline Veiga (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social

Básica); 

Thayara Heitich Pedro (Secretaria Municipal de Assistência Social);

Tiago Paes Magrin (Secretaria Municipal  da Assistência Social  – Dep.

Habitação); 

Célia Topanotti Lima Valim (Secretaria Municipal de Educação);

Jéssica de Oliveira Freitas (Procuradoria Geral do Município);

Ana Paula Milanez (Secretaria da Saúde); 

Simone Feltrin da Rosa (Bairro da Juventude dos Padres Rogacionistas);

Marlete  Borges Cechella (Universidade do Extremo Sul  Catarinense –

UNESC); 

Julia Martins da Silva (CIEE); 

Mariane Rios (Rede Viva); 

Aldo Rocker (CSU); 

Marcionei Fernandes (Categoria Usuários do SUAS Trabalhadores);

Marcelo Mendes (ADEPO Social); 
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Sabrina M. Colle (OAB); 

Ronei E. Sebastião (Cantinho do Idoso); 

Andryele W. de Souza (Nossa Casa); 

Paula Germann (Secretaria-Executiva).
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